
NUOVA SEDE DEL LICEO LORENZINI : IL PUNTO DELLA SITUAZIONE 
 
 

Siamo a fine Ottobre 2024 ed è il momento di fare il punto della situazione che riguarda la 

costruzione della nuova sede del Liceo Carlo Lorenzini, per la quale il Comitato “Nuova 

sede  Liceo Lorenzini, patrimonio didattico-culturale formativo di un intero territorio ” 

si batte da più di tre anni. 

Sappiamo che il percorso per la realizzazione di una nuova sede scolastica è lungo e 

complesso, come sappiamo bene che, per quanto riguarda la costruzione della nuova 

sede dell’Istituto Lorenzini, gli enti preposti alla sua realizzazione, Comune e Provincia, 

sono partiti con colpevole ritardo e con una sciagurata sottovalutazione del problema. 

Affinché tutti, non solo i diretti interessati, ma soprattutto i cittadini di Pescia prendano 

consapevolezza dei passi fatti fino ad ora e di quelli ancora da fare nel breve tempo, è 

necessario fare il punto della situazione. 

Passi necessari da compiere per la costruzione della nuova sede scolastica sono quattro: 

1- individuare l’area da parte del Comune; 

2- acquisirne la proprietà da parte della Provincia, cui è attribuita la funzione istruzione per 

le scuole superiori; 

3- eseguire la progettazione, compito spettante alla Provincia; 

4- reperire le risorse necessarie, compito anch’esso della Provincia, attingendo dai fondi 

che il Governo centrale destina con decretazione speciale. 

 
Primo punto: sono passati oltre 3 anni dal primo incontro avuto con l'Amministrazione del 

Comune di Pescia. Fu in quella occasione che ci accorgemmo che il problema sede del 

Lorenzini non era nella mente degli Amministratori. Ci sono voluti tre anni per giungere 

all'individuazione dell'area sulla quale edificare il nuovo plesso scolastico: diamo per 

scontato che la Regione Toscana, intorno al 10 novembre, renda definitiva la variante 

urbanistica approvata dal Consiglio Comunale il 10 Ottobre u.s. 

 

Secondo punto: è responsabilità della Provincia di Pistoia reperire subito le risorse 

necessarie da aggiungere, se necessario, ai 700.000 € che la regione Toscana nel 2023 le 

ha assegnato per l’acquisto del terreno sul quale edificare la nuova sede. 

 
Terzo punto: sempre la regione Toscana ha già messo a disposizione della Provincia di 

Pistoia la somma di 300.000 € per la progettazione. Possiamo solo augurarci che si dia




